

Lui, c'est pour nous parler. Que nous dira-t-il, sinon : venez à moi, venez me tenir compagnie, venez consacrer votre vie à m'étudier, à m'aimer, afin de me faire connaître et aimer de tous. Oui, la grâce du moment part des tabernacles pour aller frapper aux cœurs des jeunes. Que ceux qui commencent se mettent bien sous le regard de Jésus-Hostie, et lui adressent souvent cette prière : faites de moi un apôtre de votre divine Présence au milieu de nous, donnez-moi cet attrait, faites de moi un adorateur de votre Sacrement. Ceux qui approchent déjà du terme et qui bientôt devront prendre une décision doivent eux aussi venir près du Tabernacle consulter le Maître. Qu'ils le prient, le supplient même de les appeler à sa suite, à sa cour eucharistique. Qu'ils sollicitent cette grâce des grâces comme fruit de ce Congrès, qu'ils l'obtiennent par de ferventes et nombreuses communions. S'ils connaissaient la beauté d'une vie passée à l'ombre du trône de l'exposition perpétuelle, il n'est pas de sacrifices qu'ils ne s'imposeraient pour obtenir une si insigne faveur. Jésus donnera à plusieurs, au cours de cette année de grâces, de le comprendre, c'est là notre espoir.

Chers jeunes gens, qui aimez le S. Sacrement et qui en êtes encore plus aimé, vous viendrez en foule acclamer le Dieu qui réjouit et fortifie votre jeunesse par le don qu'il vous fait de Lui-même à la sainte Table. Ne manquez pas de vous rendre à l'église du S. Sacrement faire une visite à Jésus exposé toute l'année, le jour et la nuit, sur son trône. Venez Lui offrir vos services, Lui demander de vous mettre au cœur le désir de vous dévouer à la diffusion de son règne. Puisse notre si bon Maître exaucer vos désirs et vous réserver une place au ciel de l'Eucharistie, sur le prie-Dieu de l'adoration.

Heureux seront les privilégiés de cet appel ! Plus heureux ceux qui sauront y répondre avec générosité !

---

A cause du grand nombre de nouveaux abonnés reçus depuis janvier, les numéros du PETIT MESSAGEUR de *janvier* et *février* 1910, nous manquent complètement. Les personnes qui voudraient bien nous procurer ces numéros, nous rendraient un grand service, et d'avance, nous les en remercions cordialement.